

10e Congrès de la Société marocaine de pharmacovigilance : le Plan de gestion des risques en question

Abderrahim DERRAJI - 2016-12-19 14:43:21 - Vu sur pharmacie.ma

La Société marocaine de pharmacovigilance organisera, les 22 et 23 décembre, son dixième congrès sur le thème : «Gestion du risque médicamenteux». Le Plan de gestion des risques (PGR) et les dispositions mises en œuvre pour minimiser les risques potentiels liés à l'usage des médicaments seront passés au crible par les nombreux experts qui prendront part à ce congrès. Bases réglementaires du PGR, application du PGR au Maroc, cas particulier des médicaments biologiques et biosimilaires, PGR des spécialités tératogènes en neuropsychiatrie, PGR en dermatologie et onco-hématologie sont les thématiques qui seront traitées durant la première journée de ce congrès.

Quant à la deuxième journée, les conférenciers se pencheront sur l'usage rationnel des médicaments avant de prendre part à une session dont l'objectif est de dresser un état des lieux de la pharmacovigilance au Maroc et d'étudier ses perspectives de développement.

Ce congrès tombe à point nommé et constitue une occasion idoine pour que les professionnels puissent être informés sur les Plans de gestions des risques dont la mise en place devient une nécessité pour maîtriser les effets indésirables attendus et inattendus de certains médicaments. [Programme: lien](#)